

Pressemitteilung

AfD-Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

02. Dezember 2018

- Zur sofortigen Veröffentlichung -



AfD-Kreisverband wählt Vorstand und berät über kommunales Profil

Der AfD-Kreisverband Fürth/Neustadt a.d.A. geht mit einem verstärkten Vorstand in die Wahlen zum EU-Parlament 2019 und in die Kommunalwahlen 2020. Am Samstag, den 1. Dezember berieten und entschieden in Zirndorf hierzu knapp ein Viertel der 110 Mitglieder den gesamten Nachmittag und Abend über die Zusammensetzung ihrer Spitze, den Ausbau ihrer Parteigliederung und die Erarbeitung eines bürgernahen kommunalpolitischen Profils. Auch kommunalpolitisch engagierte Nicht-Mitglieder sollen auf offenen AfD-Listen zur Kommunalwahl kandidieren können.

Wiedergewählt in den nun neunköpfigen Vorstand wurden der Kreisvorsitzende Andreas Haas und sein Stellvertreter Thomas Klaukien, Vorsitzender der mittelfränkischen AfD-Bezirkstagsfraktion, sowie der Schatzmeister Holger Bergmann. Der bisherige Beisitzer Johannes Köhler wurde zweiter stellvertretender Kreisvorsitzender. Neuer Schriftführer ist der Jurist und ehemalige Zirndorfer CSU-Stadtrat Theo Förster. Ebenfalls neu im Vorstand sind der stellvertretende Schatzmeister Johannis Sartison und als Beisitzer Yvonne Josch, Bastian Treuheit und der ehem. Landtagsdirektkandidat des Kreisverbandes für den Stimmkreis Fürth, Claus-Georg Pleyer.

Der Vorsitzende Haas zeigte sich über die rege Beteiligung und das Ergebnis der Mitgliederversammlung hoch zufrieden. Zur nahen Wahl des EU-Parlaments erklärter er: „Wir werden hier unsere inhaltlichen Stärken Eurokritik, Rechtsstaatlichkeit und mehr Demokratie in den Vordergrund stellen und damit unsere schon bisher guten Wahlergebnisse noch ausbauen.“

Pressekontakt:

Andreas Haas, AfD-Kreisvorsitzender Fürth/Neustadt a.d.A.
c/o AfD-Landesverband Bayern, Fasanenstr. 68, 82008 Unterhaching

Tel.: 01523 - 40 02 861

E-Mail: haas.andreas@afdbayern.de

Webseite: <https://www.facebook.com/afdfuenea>